

PlantaDoce.

ADN

Relevo generacional en Institut Marquès: el hijo de López-Teijón se incorpora como socio

Borja Marqués López-Teijón entra a formar parte de la sociedad de Institut Marquès, empresa en la que iniciará su actividad el próximo mayo, según fuentes de la compañía.

A. Escobar
31 oct 2018 - 05:00

Relevo generacional en Institut Marquès: el hijo de López Teijón se incorpora como so

Relevo generacional en Institut Marquès. La compañía española especializada en medicina reproductiva, encabezada por su directora, Marisa López-Teijón, *moldea* su organigrama con la incorporación de un nuevo miembro familiar a su entramado societario.

Borja Marqués López-Teijón, que es hijo de la directora, se incorpora como socio de Institut Marquès. Según explican fuentes de la compañía a PlantaDoce, el motivo es que **López-Teijón se integrará al centro a partir de mayo del año que viene como ginecólogo de cuarta generación de la familia Marquès.**

Marqués López-Teijón, que es licenciado en Medicina por la Universidad de Barcelona (UB), ejerce como médico residente en el Hospital Clínic de Barcelona, centro al que lleva vinculado desde el ejercicio 2015.

Institut Marquès es una compañía fundada por Vicens Marquès i Bertran

El Institut Marquès de Barcelona es un centro especializado en **ginecología, obstetricia y reproducción asistida**. La compañía abarca servicios desde la adolescencia a la menopausia, pasando por el embarazo y el parto, la prevención y el estudio de cualquier posible trastorno ginecológico o el diagnóstico y tratamiento de la

PlantaDoce.

esterilidad.

El nombre de Institut Marquès corresponde al apellido de una familia cuyos miembros han sido el vínculo de unión y continuidad. Su fundador fue **Vicens Marquès i Bertran, que empezó a ejercer como ginecólogo en 1922**. A lo largo de todo este tiempo, su vocación por la ginecología se ha transmitido a diferentes generaciones, desde su hijo Leonardo Marquès Giraut a su nieto Leonardo Marquès Amorós.

La compañía decidió trasladar sus oficinas de la calle Manuel de Girona de Barcelona a la Avenida Diagonal, concretamente al número 662 de la capital catalana, a finales del año pasado.

No obstante, el Institut Marquès también tiene presencia en Sabadell (Barcelona), con un centro en la calle Advocat Cirera; en Londres, en Harley Street; en Dublín, donde dispone de dos instalaciones; en Milán, Roma y en Kuwait.